



Salman KHAN

L'EDUCATION RÉINVENTÉE

Une école grande comme le monde

Salman Khan est né en Louisiane de parents immigrés – Inde et Bangladesh. Après Harvard et le MIT, il a abandonné son travail dans un Hedge fund pour créer la Khan Academy.

L'auteur est convaincu que notre façon d'enseigner et d'apprendre doit changer. Cette façon est fondamentalement passive alors que nous devons adopter une démarche active. Le modèle type, le cours magistral en classe et les devoirs individuels chez soi, a-t-il encore un sens à l'ère numérique ? Le livre raconte l'histoire étonnante du site **khanacademy.org**, comment il s'est développé et, surtout, ce que ce développement nous apprend de notre monde actuel.

Les leçons filmées et logiciels ne servent pas uniquement de complément de travail en classe mais instaurent un mode d'éducation radicalement nouveau, individualisé et participatif où chacun a le droit à l'erreur. Le principe : l'élève se repasse les films chez lui aussi souvent qu'il en a besoin ; à l'école le maître contrôle les connaissances et supervise les exercices en s'adaptant aux besoins de l'élève.

Mais la mission de la Khan Academy dépasse le cadre scolaire habituel ; l'envie d'apprendre est réelle chez les gens de tout âge qui veulent rester en phase avec un monde en mutation permanente : apprendre tout au long de la vie.

Enfin, l'auteur soutient le décroisement de la classe vers une classe unique, sans limite d'âge basée sur l'entraide entre les élèves de génération différente.